

"Entre noticias y rumores"

☞ Las obras de restauración de casas, son motivo de alegría pues sirven para rejuvenecer el pueblo y darle mayor esplendor.

Sería de desear se obligase a los obreros o empresas constructoras a que restaurasen los daños ocasionados a transeúntes y vehículos, así como los atascos de alcantarillas por culpa de las arenas y escombros. También que los andamios y grúas se pongan y retiren cuando comienza y acaba la obra y no semanas antes o después.

☞ La mejoría de conducción de aguas está dando sus frutos con fuentes repartidas por diversos lugares: Polideportivo (fuente artística), Centro Médico, La Vega..., lástima que en algunos barrios sigan sin notarse las mejoras.

☞ Es una pena que fallen tanto los canales de televisión Castilla-La Mancha y el de la Sexta. Lo curioso es que, según dicen, se trata de un simple interruptor que se dispara. ¿No tiene otra solución?

☞ Da gusto ver nuestro "Recuévano". Alguien, comparándolo con la actual Dehesilla de Ciruelos, pensó que sería más adecuado cambiar el lugar de comida del día del Cristo.

☞ Los dos conciertos de guitarras, cada uno en su estilo, fueron un éxito de interpretación y de audiencia.

¡Qué, al menos, siga así!

☞ Es una pena que nuestra preciosa Alameda haya terminado el verano tan reseca.

¿No se puede arreglar el riego automático o si no regar con mangueras, si es preciso por voluntarios?

☞ Las canchas de petanca están siendo un éxito por el número de participantes. Habrá que procurar el buen estado de la arena.

☞ La víspera de la fiesta la Virgen de los Olmos, acompañada por vez primera por las Damas de Honor, pretendía darse un paseo por las calles de su pueblo... La lluvia lo impidió.

☞ Las dianas y pasacalles de los "músicos de siempre", ya con algunas reposiciones, sigue siendo una gozada. Nos hace añorar tiempos pasados pero nos perpetúa a pesar de los años y nos rejuvenece.

☞ La tradicional "caldereta" este año batió todos los record. El tiempo, en el día que se celebró y la música hicieron que se llenase la Alameda de gente y de cordialidad.

☞ ¡Ojala! el próximo verano tengamos ya las calles arregladas y el agua en condiciones! Poco a poco hemos de lograr un Maranchón envidiable.

Texto: José Antonio Sanz. Foto: M. Atance

